

FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77
615 97 96 49
615 97 96 48
Fax: 971 59 36 40



Internet:
www.fbrugby.es
E.mail:
competiciones@fbrugby.es

CRÓNICAS

31 Enero 01 Febrero

SABADO 31

Rugby day

7^a Jornada – Org Mallorca Bocs R.U.C.
Polideportivo municipal Sant Llorenç de Vista Alegre
Sub 6: 10:30 hrs
Sub 8: 10:30 hrs
Sub 10: 10:30 hrs
Sub 12: 12:00 hrs

No disponemos de crónica ni fotos

Sub 18

4^a Jornada Rugby XV
Campo Sa Terranova (Menorca) – 10:30 hrs
Menorca T.R.U.C. – El Toro R.C.

El Toro R.C. no pudo viajar por climatología adversa en el aeropuerto

Senior masculino regional

7^a Jornada
Campo Sa Terranova (Menorca) – 12:30 hrs
Menorca T.R.U.C. – Palma R.U.C.

Palma R.U. no pudo viajar por climatología adversa en el aeropuerto

Senior masculino Nacional DHB

12^a Jornada
Campo de rugby de Calviá (Son Caliu) – 13:30 hrs
El Toro R.C. – CAU Rugby Valencia

No disponemos de crónica ni fotos

Campo municipal de rugby Hospitalet – 17:00 hrs
RCL Hospitalet – Palma R.U.C.

No disponemos de crónica ni fotos

La escuela de rugby del club alemán RK03 de Berlín visita El Toro R. C.

La jornada comenzó con un cielo gris y un ambiente desapacible, pero ni el viento ni el frío impidieron que la escuela de rugby del RK03 de Berlín disfrutara de su visita a las instalaciones de El Toro Rugby Club.

Las categorías Sub-10, Sub-12 y Sub-14 del conjunto alemán se desplazaron hasta

Calvià para compartir una intensa mañana de rugby formativo y convivencia.

A pesar de las condiciones meteorológicas, el ambiente en el campo fue inmejorable.

Chicos y chicas de ambos clubes participaron en una gran jornada en la que, demostraron un gran nivel deportivo, compañerismo y muchas ganas de divertirse. La organización por parte de El Toro Rugby Club permitió que la jornada transcurriera con dinamismo.

Como marca la tradición rugbística, el día concluyó con un animado tercer tiempo en el

que jugadores, entrenadores de todas las categorías compartieron comida y anécdotas.

La jornada finalizó con la entrega de trofeos y obsequios, un gesto que reforzó el espíritu de amistad entre ambas entidades y destacó los valores que caracterizan a este deporte.

Esta segunda visita del RK03 de Berlín, la primera fue en 2022, no solo fortaleció los lazos internacionales entre clubes, sino que también dejó una experiencia inolvidable para los jóvenes jugadores, que vivieron una jornada de rugby, aprendizaje y convivencia difícil de olvidar.

